
同志社校友会愛知支部 第 140 回常任理事会・議事録 

 

１ 日 時 平成 30 年 8 月 24 日（金） 

２ 会 場 中日パレス 18 時～19 時 30 分 

３ 出席者 20 名（敬称略） 

支部長  村瀬元一朗 

顧 問  山田靖典 伊藤範久 

参 与  中林良夫  

副支部長 加藤宏幸 犬飼敏光 川合敏久 

常任理事 片岡仙文 平野哲始郎 大井弘久 勝康生 永野光容 塩見啓一 

伊藤博康 藪下浩二 吉田和正 松村陽明 橋本篤一郎  

加藤順平 氏家鉄也  

 

４ 村瀬支部長挨拶 

  お忙しい中、常任理事会にお集まり頂きありがとうございます。 

台風が来る、来ないで、ギリギリまで待って、襲来なら流会も考えていましたが、 

台風一過で理事会を開けることになりました。本日の審議事項は、毎年恒例ですが 

総会に大学側からどの方をご招待するか。そして 41 回目となる総会に向けて 

今年も華やかで交友の輪を広げられる場を提供させて頂きたい思いで、後ほど 

加藤実行委員長から説明を頂きます。 

総会に一人でも多くの校友が集えるよう頑張っていきたい。更なるご支援ご協力を 

お願いして挨拶といたします。 

 

 

５ 審議事項 

本年度総会ご招待者について  

   大学関係：八田総長、松岡学長 

  支部関係：岐阜、三重、同志社同窓会愛知支部、静岡、 

  校友会関係：校友会会長         を予定 

                             異議無く承認された。 

 

６ 報告事項 

（１）総会・懇親会報告（加藤宏幸実行委員長） 

   総会後の講師に、前回承認頂いた、作家でＯＢの保阪正康氏。あわせて、体育会 

体操競技部によるアトラクションを行う。  

保阪氏の講演テーマは「天皇陛下『生前退位』への思い」で本人と打ち合わせた。 



アトラクションについては6人の現役学生が出演。6月の実行委員会にて報告し、 

作業進行中。 

招待者の出欠の返事はこれから。他の校友会と日程が重なることもあるので 

例年通り印刷物には「予定」と表記。 

総会の案内チラシはチケットと一緒に 9 月上旬に印刷する予定。 

チラシの内容について、広告の空きスペースを埋めるよう提案あり。実行委員会

で校友の洗い直しを進める。 

 

（２）各クラブ、同好会からの報告 

・囲碁クラブ 7/21(土)、78 回大会を開催。 

   ・ラグビー愛好会 6/17 豊田ラグビーフェスタ報告 

校友会による観客動員とチケット販売（約 360 枚）に謝意。 

販売手数料 10％を校友会に。 

・スポーツユニオン 3 月～8 月に実施された 11 クラブ 11 大会でそれぞれ支援。 

          11/9（金）代表者会議、来年 3/15（金）東海支部総会を実施。 

・政法会 5/26（土）総会を開催  

 

以上の報告がありました。 

 

（３）本年度スケジュール  

   10 月 17 日  第 114 回理事会 （名古屋観光ホテル 18 時～） 

    11 月 18 日 平成 30 年度総会・懇親会 （名古屋観光ホテル 夕～） 

 

 

（４）その他（川合敏久専務理事） 

「2025 オール同志社募金」の進捗について 

校友会本部ホームページリンク集「支部専用」に、新たに募金リンクが設けられた。 

各支部の募金状況などの情報共有するためのもの。 

引き続き募金への協力を。 

 

 

以上 


